

El próximo miércoles día 29 se presenta, a las 11 horas de la mañana, en la Fundación Cultural Miguel Hernández, en el Rincón Hernandiano, el libro "Miguel Hernández y la música", de Óscar Moreno, joven filólogo y colaborador de la Entidad cultural. El libro se edita en el XCVIII aniversario del nacimiento del poeta.

El volumen, que hace el número 6 de la colección Documentos, ha merecido una ayuda del Ministerio de Cultura. En sus 79 páginas, y distribuido en cinco partes, se revisa la amistad de los músicos Lan Adomán y Carlos Palacio con el poeta de Orihuela, se analiza el eco de la musicalización de poemas hernandianos y su significación durante el franquismo, y se ofrece un inventario con 93 referencias de versiones musicadas hernandianas, desde Serrat, Francisco Curto, Enrique Morente o Manuel Gerena, pasando por Paco Ibáñez, Jarcha, Los Juglares, Curro Piñana, etc. Dicho inventario se irá enriqueciendo con más referencias y todo ello formará parte del futuro archivo audiovisual de la Fundación que lleva el nombre del poeta, radicado en la casa natalicia, cuyas labores de rehabilitación se iniciarán en breve y concluirán en 2010.